

Gästehaus am Markt startet den Betrieb

von Sandra Reinicke



Der schöne Innenhof des neuen Gästehauses. Foto: SvenArt



Besitzer Christian Röhlinger am hübsch angelegten Garten. Foto: Sandra Reinicke



Mücheln. Das Haus am Markt Mücheln, das einst mit dem roten Pferd warb, erwacht wieder zum Leben. Seit Anfang des Jahres wird fleißig im Gebäude gewerkelt, bereits seit Sommer 2020 wurde der Innenhof mit dem kleinen idyllischen Garten wieder auf Vordermann gebracht. Das nahmen die neuen Besitzer Christian Röhlinger und seine Frau Kristin Koch teils selbst in die Hand. Die überdachte Freisitzfläche wurde gepflastert, Mauern wurden sandgestrahlt, Blumen- und Kräuterbeete sowie eine Fläche zum Boulespielen angelegt. Im Haus wurden die Bäder saniert, die Schlafräume renoviert, der ehemalige Gaststättenraum umgebaut, eine Sauna

und ein Waschmaschinenraum werden noch errichtet.

Die beiden Leipziger haben im Juni das Gästehaus eröffnet, das unweit des Geiseltalsees Besucher anlocken soll. Aber auch durch die Nähe zur Saale-Unstrut-Region mit den Städten Naumburg und Freyburg, zu den Kulturstädten Halle und Leipzig oder zu bekannten Radwegen ist das Gruppenhaus ein idealer Ausgangspunkt für Gruppenreisen, Familienfeiern, Seminare oder Workshops.

Drei Buchungsvarianten für das „Gästehaus Geiseltalsee“ gibt es.

Zum einen kann es als Selbstversorgerhaus dienen, wobei zu Beginn des Aufenthaltes lediglich die Schlüsselübergabe stattfindet und die Gäste für die Versorgung selbst Verantwort-

ung tragen. Das Haus ist dafür mit einer Küche, einem Grill und einem Gastraum mit Kamin ausgestattet. Dabei stellen die Besitzer auf Wunsch auch ein Sortiment an Verpflegung zur Verfügung oder helfen bei der Auswahl.

Die zweite Möglichkeit ist die Anmietung des Hauses, bei der die Versorgung durch einen Caterer abgedeckt wird.

Bei der dritten Option werden Sie nach Absprache bei Ihrer Feierlichkeit rundum durch die Besitzer und Mitarbeiter des Hauses versorgt und begleitet. Dazu kann die Freifläche im Hof sowie der Saal in der oberen Etage für Feierlichkeiten, Seminare oder Workshops genutzt werden.

Das Haus am historischen Marktplatz Mücheln bietet 12 Personen Übernachtungsmöglichkeiten in sieben Zimmern,

Aufbauoptionen sind vorhanden. Ein Wohnwagen im Innenhof könne als achttes Zimmer genutzt werden. Demnächst ergänzen zwei Outdoor-Betten im Innenhof das Übernachtungsangebot, freut sich Christian Röhlinger schon.

Durch die Corona-Auflagen möchte Christian Röhlinger die offizielle Eröffnung in den Frühherbst verschieben, zu der dann auch Interessierte eingeladen sind, sich ein Bild vom Ambiente zu machen. Termine können jetzt schon gebucht werden. Fragen Sie nach Ihrem individuellen Angebot.

Weitere Informationen unter www.gaestehaus-geiseltalsee.de Tel. 0172 9142256